

# Badische Zeitung

Donnerstag, 17. Oktober 2013

## Die Qualität der Bildung sichern

Die Stadt Freiburg soll die Qualität der Bildung besser sichern. „Wir wollen immer wieder untersuchen, ob es gut ist, wofür wir Geld verwenden“, sagte Bürgermeisterin Gerda Stuchlik in der jüngsten Sitzung des Schulausschusses. Die Initiative Leif, mit der Freiburg seit vier Jahren am Bundesprogramm „Lernen vor Ort“ teilnimmt, befragt bei Projekten wie Forschungsräume und Wegweiser Bildung Teilnehmer, dokumentiert und wertet aus. Im August 2014 läuft die Förderung von Leif aus. Die Qualitätssicherung soll so abgeschlossen sein, dass die Instrumente weiter genutzt werden können, teilte Leif-Leiterin Veronika Schönstein mit. Wenn der Bund Leif nicht mehr finanziert, sollen dafür 1,8 Stellen in der Stadtverwaltung integriert werden, kündigte Bürgermeisterin Stuchlik an. sh